

## **Semangat Presisi Melalui Program Jubah, Kapolresta Mojokerto Santuni Anak Yatim**

**Achmad Sarjono - [MOJOKERTO.INDONESIASATU.ID](http://MOJOKERTO.INDONESIASATU.ID)**

Jun 10, 2022 - 15:11



KOTA MOJOKERTO – Mengajak istiqomah dengan santuni anak yatim melalui Program JUBAH (Jumat Barokah), Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan, S.I.K., S.H., M.H, kali ini melakukan bakti sosial Anak Yatim Piatu di Balai Kelurahan Blooto, Kecamatan Prajuritkulon, Kota Mojokerto, Jumat (10/06/2022).



Silaturahmi Korps Bhayangkara bersama Pejabat Utama dan anggota disambut baik oleh Lurah Wahyudi, “saya mengucapkan terimakasih kepada Polresta Mojokerto semoga Personel Polresta Mojokerto diberikan Kesehatan dan keselamatan dalam melaksanakan tugas,” ucap Lurah Blooto.

Dilanjutkan sambutan dari Kapolresta Mojokerto “Saya berterimakasih kepada orang tua para anak yatim piatu karena atas kesabarannya telah merawat dengan tulus anak yang diberikan syafaat oleh Allah SWT,” kata Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq.



AKBP Rofiq juga Menambahkan, “dihadapan saya ini adalah anak-anak yang mempunyai bakat khusus dibidang yang mereka sukai yang dapat memberikan kelak akan mempunyai prestasi tersendiri kepada mereka” ujar Kapolresta Mojokerto.

Kapolresta Mojokerto juga menjelaskan bahwa sesuai dengan hadits yang ada mengenai anak yatim piatu yang kelak kedudukannya akan sedekat jari telunjuk

dan jari tengah dengan Nabi Muhammad SAW.

“Termasuk ibu-ibu yang ada disini, yang sabar merawat anak-anak yang ada disini juga maqomnya (tingkatannya) luar biasa, tidak semua orang diberikan kesempatan untuk mendapatkan maqom seperti ini” ucap AKBP Rofiq.

Kapolres juga menyampaikan, “jangan sekali-kali ibu-ibu atau orang tua yang ada disini menyalahkan keadaan, karena jika kita menyalahkan keadaan, sama halnya kita menyalahkan Allah SWT, yang menciptakan alam semesta, mari kita sikapi dengan baik, Anak-anak yang di depan ini adalah Anak-anak pilihan Allah SWT” pesan Kapolres.



“Intinya kami menggiatkan program jubah Jumat Barokah, Semoga Allah SWT selalu melindungi anak anak ini dengan penuh nikmat barokah yang tiada henti,” harapan Kapolresta Mojokerto.

Harapan dari Kegiatan Bansos Tersebut Merupakan Suatu Bentuk Kepedulian Dan Perhatian Kapolresta Mojokerto terhadap Masyarakat Kota Mojokerto, diharapkan adanya kegiatan bansos dapat membantu meringankan perekonomian masyarakat.

Kegiatan ini dilanjutkan dengan Prosesi Penyerahan Bantuan Sosial sebanyak 27 paket berupa sembako, obat - obatan, Vitamin, Hand Sanitizer, Masker dan tali asih berupa uang tunai. (MK/RH)